

AROO: Zell am See-Kaprun wurde erneut zum Spartan-Hotspot

Die größte Hindernislaufserie der Welt, das Spartan Race, fand am 11. und 12. Januar 2020 zum zweiten Mal in einer Winter-Edition in Zell am See-Kaprun statt. Das einzige Winter Spartan Race im gesamten deutschsprachigen Raum verzeichnete 4.000 Starts aus 33 Nationen, die wieder das spartanische Lebensgefühl in die Region brachten.

Zell am See-Kaprun, 13. Januar 2020: Neben Teilnehmern aus verschiedenen europäischen Ländern nahmen auch Athleten den weiten Weg aus den Vereinigten Arabischen Emiraten, Kuwait, Japan und Russland auf sich, um beim Winter Spartan Race in Zell am See-Kaprun am Start zu stehen. Welch Begeisterung das Winter-Rennen auslöst, spiegelt sich auch in der Rekord-Teilnehmerzahl wider: Bei der zweiten Auflage dieses Jahr gab es ein Plus von über 1.000 Anmeldungen.

Kaprun als Spartan-Hotspot

Beim Winter Spartan Race wurde in vier Disziplinen gekämpft: Spartan Sprint, Spartan Super, Hurricane Heat und Hurricane Heat HH12HR. Beim Spartan Sprint waren die Läufer auf fünf Kilometern rund um Kaprun unterwegs und mussten 21 Hindernissen überwinden. Beim Spartan Super waren die Spartaner auf mehr als zehn Kilometern mit bis zu 27 Hindernissen gefordert. Besonders anspruchsvoll ging es bei den Hurricane Heat-Disziplinen zu, die am Samstag bereits um 04:00 Uhr losgingen und über eine unbekannte Distanz und mindestens vier bzw. zwölf Stunden führten. Sowohl team- als auch individualbasierte, lösungsorientierte, physisch und psychisch fordernde Aufgaben wurden gemeistert. Beim Spartan Kids waren knapp hundert junge Spartaner zwischen vier und 15 Jahren am Start.

Bei der offiziellen Party „Kaprun meets Sparta“ wurde schließlich in der Burg Kaprun die feierliche Siegerzeremonie abgehalten und bei ausgelassener Stimmung mit Spartanern und Fans gefeiert.

Heimsieg zum Geburtstag

Petra Eitzinger konnte sich beim Spartan Super zum Geburtstag den größten Wunsch erfüllen. Sie blieb beim Speerwurf fehlerfrei und lief bei 1:35:19 als Siegerin ins Ziel. Hinter Eitzinger sicherte sich Zuzana Kocumova aus Tschechien, die erst vor drei Monaten ihre Tochter auf die Welt brachte, Rang zwei (1:38:24). Dritte wurde Nicki Johnson aus den USA (1:41:53). Bei den Herren ging der erste Platz an Manuel Moriconi aus Italien, der die mehr als 10 km und 27 Hindernisse in 1:11:43 finishte. Den zweiten Platz erreichte der Vorjahressieger aus Deutschland Lucas Kempe (1:12:11), Dritter wurde Jérémie Gachet aus Frankreich (1:12:24).

Bei der kürzeren Sprint Disziplin am Sonntag konnte Manuel Moriconi erneut seine Stärke beweisen und holte sich in nur 00:38:35 den Sieg. Der Franzose Jérémie Gachet holte Silber (00:38:44) vor Peter Ceniga (00:39:39). Bei den Frauen ging der erste Platz an Zuzana Kocumova (00:52:10), vor den Deutschen Katharina Blank (00:54:28) und Lena Weller (00:57:39).

Pressemeldung

4000 Starter aus 33 Nationen

„Wir freuen uns sehr, dass wir nach der erfolgreichen Premiere 2019 nun wieder ein Winter Spartan Race in Zell am See-Kaprun austragen konnten und es das einzige im gesamten deutschsprachigen Raum ist. Mehr als 4.000 Starts aus 33 Nationen haben bei dem weltgrößten Hindernislauf tapfer gekämpft. Sehr erfreulich ist, dass die Teilnehmerzahl im Vergleich zum letzten Jahr stark gestiegen ist. Mit dieser Veranstaltung können wir in der Zwischensaison über 5.000 Nächtigungen generieren“, resümiert die **Tourismusdirektorin Mag. Renate Ecker**. „Das Winter Spartan Race Zell am See-Kaprun zählt zu den größten Sportveranstaltungen in Salzburg und unterstreicht den bekannten Namen unserer Region als toller Gastgeber von top Sportveranstaltungen auch im Winter.“

Auch **Veranstalter Helge Lorenz** zog zufrieden Bilanz: „Das Feedback nach der Premiere des Winter Spartan 2019 war phänomenal. Die Steigerung der Teilnehmerzahlen von über 1.000 Athleten im Vergleich zum Vorjahr unterstreicht das wunderbare Ambiente in Zell am See-Kaprun und die tolle Arbeit des Teams vor Ort mit hunderten freiwilligen Helfern. Das Winter Spartan Race Zell am See-Kaprun hat sich bereits im zweiten Jahr zu einem echten Bucket-List Race für alle Spartaner etabliert. Ein großes Danke an die unermüdlichen Helfer, die den Athleten eines der besten Spartan Races ermöglicht haben. Wir freuen uns schon auf das kommende Jahr, wenn es am 16. und 17. Januar wieder heißt Aroo, Aroo, Aroo!“

Die Anmeldung zum Winter Spartan Race Zell am See-Kaprun 2021 (16. und 17. Jänner 2021) öffnete heute am Montag, 13. Januar 2020. Die schnellsten Spartaner profitieren bei der Anmeldung von einem attraktiven Early Bird Tarif.

Weitere Informationen zur Tourismusregion Zell am See-Kaprun unter www.zellamsee-kaprun.com.

Weitere Informationen zum Winter Spartan Race unter <https://www.zellamsee-kaprun.com/de/events/spartan-race>

Das Bildmaterial ist nur im Kontext der Pressemeldung zu verwenden. Bitte beachten Sie das entsprechende Copyright.

Über Zell am See-Kaprun:

Gletscher, Berge und See – die österreichische Ganzjahres-Destination Zell am See-Kaprun vereint die gesamte Vielfalt der Alpen. In dem einzigartigen Naturparadies am Rande des Nationalparks Hohe Tauern finden Sportler, Aktivurlauber, Familien und Erholungssuchende im Sommer wie im Winter abwechslungsreiche Erlebniswelten. Dazu gehören die Gipfelwelt 3.000 auf dem Kitzsteinhorn, dem einzigen Gletscherskigebiet im Salzburger Land, das Familiengebiet Maiskogel, der Panorama- und Familienberg Schmittenhöhe sowie der Zeller See und die mehrfach ausgezeichnete 36-Loch-Golfanlage. Im Winter zählt Zell am See-Kaprun zu den attraktivsten Wintersportregionen Österreichs und dank des Ticketverbunds Ski ALPIN CARD können Schneebegeisterte insgesamt 408 Pistenkilometer inklusive Gletscher mit einem einzigen Skipass erobern. Tradition und Authentizität spiegeln sich in den Veranstaltungen und kulinarischen Spezialitäten der Region wider. Sportereignisse der Extraklasse wie der IRONMAN 70.3 und der Großglockner Ultra-Trail ziehen Sportler in die atemberaubende Bergwelt.

Pressemeldung



Zell am See-Kaprun Tourismus

Johanna Klammer, BA

Tel. +43 6542 - 770 28

j.klammer@zellamsee-kaprun.com

www.zellamsee-kaprun.com

www.facebook.com/zellamseekaprun

www.twitter.com/zellamseekaprun

www.instagram.com/zellamseekaprun

Über Spartan Race:

Spartan Race ist die weltweit größte Hindernislauf- und Ausdauersport-Marke. Spartan Race ist der führende Anbieter der Branche, der globale Ranglisten führt. Mit über 200 Veranstaltungen in über 35 Ländern wird Spartan Race mehr als eine Million Teilnehmer aus der ganzen Welt im Jahr 2018 in "Open heats" für alle Leistungsklassen, sowie Age Groups und Elite Heats begrüßen dürfen. Der Spartan Race Lifestyle wird von einer Community von mehr als fünf Millionen leidenschaftlichen Social-Media-Followern gelebt, die sehr stark an Gesundheits- und Wellnessprodukten, Trainings- und Ernährungsprogrammen interessiert sind. Durch die erfolgreiche NBC TV-Show wurde der Hindernislauf zu einer der am schnellsten wachsenden Sportarten der Welt.